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INSIEME PER CRESPINA LORENZANA 

DAVID BACCI SINDACO 

PROGRAMMA AMMINISTRATIVO 

 

Sviluppo del territorio 

Da sempre la nostra visione di sviluppo del territorio ha avuto come riferimento la qualità. 

Amministrare  un Comune  con il un giusto atteggiamento, avere buone idee e la capacità di portarle 

avanti, mettendo al primo posto il benessere di chi vi risiede e dell'ambiente che li circonda, possono 

fare la differenza. 

È in questo senso che va inquadrato il grandissimo lavoro che è stato fatto in relazione alla 

pianificazione urbanistica: un piano regolatore unico per il nuovo Comune. 

Grazie a questo ed alla riqualificazione della zona produttiva di Lavoria, ingresso principale del nostro 

Comune, vedremo nei prossimi mesi insediarsi un importante polo di logistica integrata riferibile ad 

una delle multinazionali più prestigiose a livello internazionale operante nel settore dell’energia, 

incrementando l’interesse per il nostro territorio, creando moltissimi posti di lavoro, e riorganizzando 

definitivamente la viabilità ed i parcheggi nella zona dove è attualmente presente la sede BRT. 

La stessa importanza e attenzione continueranno ad avere i centri commerciali naturali e le realtà dei 

nostri centri: li abbiamo sostenuti in questi anni con una serie di misure che continueremo a mettere 

in atto. Per i negozi delle frazioni collinari, e comunque svantaggiate per la lontananza dalle via di più 

intenso traffico, abbiamo disposto fin dal 2014 di una riduzione pari all’80% della TARI e continueremo 

a mantenerla. Così come continueremo a mantenere l’esenzione dal pagamento di piazze e marciapiedi 

pubblici per l’occupazione da parte delle attività, con una forte riduzione in caso di occupazione degli 

stalli di sosta. Abbiamo pubblicato bandi a sostegno di nuove attività per incentivare l’offerta di servizi 

assenti ottenendo la riapertura degli alimentari a Crespina nel 2023 ed a Lorenzana in questi giorni, e 

sarà nostra intenzione riproporre tali bandi qualora fossero necessari per raggiungere migliorare il 

livello di servizi dei centri abitati di Crespina e Lorenzana. Oltre al supporto concreto che abbiamo dato 

alle loro iniziative (ad esempio anche la luminaria natalizia, un tempo pagata dai commercianti, ora 

organizzata e finanziata dal Comune), gli eventi e gli spettacoli che abbiamo organizzato in questi anni 

nei vari centri del comune sono andati in questa direzione. L’impegno è quello di mantenere questo 

atteggiamento cercando di migliorare ulteriormente il dialogo con i nostri commercianti che sono una 

componente essenziale della tenuta del tessuto sociale e della qualità della vita dei cittadini. 

L’agricoltura nel nostro comune ha da sempre un ruolo fondamentale. Sostenere le aziende presenti 

con azioni che possono farci guardare insieme al futuro: riprendere i convegni sul vino e florovivaismo. 

Continueremo a mantenere l’IMU per i terreni agricoli al minimo: Incentivare lo sviluppo di nuove 

azienda in agricoltura nel nostro territorio  significa salvaguardarlo e allo stesso tempo valorizzarlo. 

 

 

Politiche sociali 

In questi anni non è mai venuta meno l’attenzione ai problemi sociali, soprattutto verso le categorie 
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più deboli. Contributi diretti agli indigenti, contributo affitti, buoni servizio per i nidi, vacanze estive e 

settimane del benessere, riduzioni della TARI per portatori di handicap o per redditi bassi, soglia di 

esenzione dall’addizionale IRPEF (innalzata la soglia da questo anno a 15.000 €, come pochi Comuni 

hanno), esenzione per le lampade votive e dei passi carrabili. Sono degli esempi degli interventi diretti 

fatti in questi anni.  A questo proposito è costante il confronto con le Associazioni Sindacali e lo sarà 

così anche in futuro, in modo da avere un rapporto più ravvicinato con le persone e recepire prima le 

varie esigenze che emergeranno. 

Il tema del sociale, nelle precedenti legislature, ci ha visto lavorare sempre con attenzione e grazie a 

questo siamo riusciti a gettare le basi per due importanti progetti che vedranno la luce nei prossimo 

anni, la Casa di Comunità a Laura, e la Residenza Sanitaria Assistita (RSA) della Fondazione Madonna 

del soccorso a Cenaia. Quest’ultimo intervento, realizzato da una Fondazione locale ormai ben nota 

per la qualità del suo lavoro, avverrà su un’ampia area ed oltre alla RSA vedrà la presenza di un centro 

riabilitativo, la sede amministrativa e formativa della stessa Fondazione, orti sociali e spazi di nuova 

concezione per migliorare la vita dei dimoranti. Sarà, insomma, un nuovo fiore all’occhiello per il nostro 

Comune grazie alla fattiva collaborazione e disponibilità che il nostro ente ha manifestato per questo 

ambizioso progetto. 

E' nostra intenzione istituire un tavolo permanente per il sociale. Un periodico incontro tra 

amministrazione, assistenti sociali, associazioni di settore per programmare e migliorare le azioni da 

mettere in campo a sostegno delle fasce più deboli della nostra popolazioni. 

La collaborazione con le associazioni di volontariato (Misericordie, Caritas) sarà confermata, integrata 

e migliorata, sia perchè questo miglioramento si rifletta sui servizi alla popolazione, e sia per sostenere 

e incentivare il prezioso  lavoro di queste realtà e dei loro volontari. 

La stessa azione sarà messa in atto per quanto riguarda il settore della protezione civile, gli eventi degli 

ultimi anni, a cui la macchina Comunale ha risposto con efficienza e tempestività grazie allo 

straordinario lavoro del nostro personale, è nostra volontà renderla ancora più efficace nella parte che 

vede intervenire le associazioni di settore con i loro operatori, preziosi per l'assistenza alla zone e 

persone colpite da questi fenomeni. 

 

Scuola  

La scuola è il nostro fiore all’occhiello! Con la realizzazione della scuola secondaria a Crespina e la 

ristrutturazione della primaria a Lorenzana, parliamo di investimenti di 5 milioni di euro,i nostri edifici 

scolastici sono centri educativi che altri comuni ci invidiano sia per la qualità delle strutture, sia per gli 

investimenti fatti per la qualità educativa nei loro ambienti. 

Il trasporto scolastico è un servizio che funziona bene, con precisione e puntualità, e costa alle famiglie 

circa un quarto del costo reale (circa 45.000 le compartecipazioni dalle famiglie, rispetto ad un costo 

di oltre 200.000 €): la nostra intenzione è di continuare in questa direzione. 

Per quanto riguarda la refezione scolastica,  riusciamo a fornire un servizio di qualità, basato sui 

prodotti stagionali, bio e dop, riuscendo ad attuare nel pieno rispetto tutte le direttive sulla sicurezza 

ed igiene. La commissione mensa, che abbiamo istituito con i genitori, monitora la qualità del servizio 

offerto. I controlli sanitari in questi anni, non sono mancati. Riusciamo a fornire un servizio molto 

buono, adeguato al livello di eccellenza che abbiamo cercato e ottenuto nell’ambito scuola, 
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continueremo a lavorare nella direzione di migliorarlo ancora di più, con l’obiettivo di non aumentare 

le compartecipazioni (che, per la mensa, coprono circa il 50%). 

Continueremo nell'offrire servizi extra didattica molto apprezzati, campi estivi, che con l'impegno 

dell'amministrazione e la collaborazione con le associazioni siamo convinti di riuscire ad offrire una 

certa qualità ai nostri ragazzi. Collaborazione con l'istituto comprensivo per organizzare occasioni 

formative per i ragazzi, in particolare sul tema della protezione civile. 

A seguito della chiusura della scuola media di Fauglia, proseguiremo nella valutazione già avviata di 

verificare le condizioni per impegnarci nel mettere a disposizione della direzione didattica di una nuova 

sede all’interno del PIP di Lavoria, in un’ala della quale potremo realizzare anche un nuovo archivio 

comunale evitando così di sostenere spese per il deposito esterno. 

Ambiente 

Salvaguardia e rispetto dell'ambiente sono da sempre tra i punti più importanti del nostro operato 

amministrativo, e continuerà ad esserlo anche nel prossimo mandato. 

La bellezza dei nostri terrori oltre a dover essere tutelata, deve essere valorizzata con delle precise 

azioni che abbiamo intenzione di mettere in atto da subito.  

Incrementare la collaborazione con l'Associazione Odeporica al fine di organizzare eventi e 

manifestazioni per scoprire ed ammirare la bellezza del nostro territorio. Quanto fatto fino ad oggi è 

stato un successo sia dal punto di vista organizzativo che di partecipazione dei cittadini. Oltre a 

consentire di ammirare la bellezza dei nostri territori, queste iniziative sono anche un modo per 

prendere consapevolezza di quanto sia importante salvaguardare ciò che ci circonda. Grazie al lavoro 

delle associazioni e di privati cittadini, con il supporto di mezzi ed operai comunali sono state svolte 

varie azioni di ripulitura delle nostre campagne, fosse ed argini.  

Tra le azioni che porteremo avanti ci sarà quello del censimento degli alberi secolari presenti nel nostro 

territorio. 

Parlando del parco delle civette, dopo la sua realizzazione, adesso è il momento della sua 

valorizzazione. Ci attiveremo per siglare collaborazioni con l'Università di Pisa per un intervento di 

carattere scientifico che possa valorizzare ancora di più la particolarità della nostra tradizione, facendo 

del parco un luogo di ricerca e allo stesso tempo, un luogo che i cittadini e le scolaresche possono 

ammirare e conoscere. 

Valorizzare il parco delle civette, vuol dire valorizzare la fiera della civetta, che grazie al nostro impegno 

nelle precedenti legislature è rientrata nell'albo delle fiere storiche della regione Toscana, adesso ha 

bisogno di un nuovo rilancio. 

Quando si parla di ambiente, si parla di raccolta di rifiuti. Da quanto abbiamo introdotto il sistema porta 

a porta, la percentuale di raccolta differenziata è arrivata a circa il 70%. Dovremo però organizzare 

nuovi incontri pubblici per mantenere e migliorare la cultura della differenziazione perchè negli ultimi 

mesi abbiamo notato un calo di qualità del rifiuto, ovvero una differenziazione fatta in modo più 

superficiale. Questo perchè potremmo ottenere anche un’ulteriore riduzione dei costi del servizio, 

proseguendo sulla scia della riduzione media del 12% che già siamo riusciti ad ottenere per il 2024 e 

prevista anche per il 2025. E’ un risultato raggiunto con fatica e grazie al buon lavoro dei cittadini, che 

ci vede in controtendenza rispetto agli altri comuni che nel 2024 vedono un aumento medio del 9,5%, 

ma che dobbiamo preservare e migliorare.  
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Da tempo la nostra Polizia Locale  è impegnata nella caccia ai “pirati ambientali”, quei soggetti che 

abbandonano nel territorio rifiuti invece di smaltirli in discarica. Le indagini dei nostri agenti attraverso 

rilievi e immagini delle nostre telecamere dislocate sul territorio comunale, hanno individuato diversi 

trasgressori, ultimo in ordine di tempo è stato denunciato penalmente un soggetto che ha scaricato 

una grande quantità di rifiuti speciali in aperta campagna. Adesso rischia una pena dai 3 ai 12 mesi che 

potrà essere commutata in una sanzione fino a 26.000 euro oltre alle spese per lo smaltimento. Lo 

sforzo dei cittadini volontari che si prestano a ripulire le zone offese da questi criminali ambientali 

dovrà essere affiancato sempre più dall’opera della nostra Polizia Municipale, ed è perciò nostra 

intenzione potenziare la formazione in campo ambientale dei nostri agenti per combattere questa 

piaga in maniera più decisa e strutturata. 

 

Per noi rispetto dell'ambiente vuol dire anche riduzione dei consumi. In questi anni abbiamo sostituito 

la quasi totalità dei  lampioni di vecchia generazione con lampioni a LED riuscendo ad ottenere una 

riduzione del consumo elettrico e quindi dell’inquinamento, del 65%. Continueremo in questa 

direzione fino al completamento di tutti i lampioni presenti, ed anche le nuove installazioni saranno 

realizzate con particolare attenzione ai consumi e all'inquinamento attraverso preventivi studi 

illuminotecnici.  

 

 

Sport Cultura ed Eventi: il Comune e la collaborazione con l’associazionismo  

In questi anni abbiamo fatto molti interventi con opere e manutenzioni negli impianti sportivi comunali 

di Crespina, Lorenzana e Cenaia. Continueremo  a sostenere il calcio nel nostro Comune con altri 

interventi migliorativi per mettere strutture di qualità a servizio, delle squadre di calcio che, da sempre, 

si identificano con le realtà dei nostri paesi, ma soprattutto a sostegno dell'ottimo lavoro delle scuole 

calcio Atletico Etruria e  Colline Pisane che è molto importante per il nostro territorio. 

In quest'ultimo caso un’ulteriore dimostrazione della qualità del lavoro e dell'organizzazione è la 

nascita all'interno dell'impianto di Cenaia di strutture per la pratica del Padel. Uno sport che in poco 

tempo è diventato un'attrattiva per molti concittadini. 

 

Ma l'importante sfida che ci aspetta, è quella della realizzazione delle due palestre che abbiamo in 

programma di costruire a Crespina e Cenaia. Oltre ad essere a disposizione delle nostre scuole, saranno 

finalmente luoghi dedicati ad altri sport, come la ginnastica artistica, la scherma, il basket ed il volley. 

La qualità dello sport per noi è fondamentale per il tessuto sociale della nostra comunità. 

Incentivare la pratica dello sport, attraverso dei voucher alle famiglie sotto una certa soglia isee. 
Questo grazie anche alla qualità delle Associazioni che operano sul nostro territorio. Vogliamo 

continuare su questa linea poiché lo sviluppo dell’associazionismo contribuisce in maniera 

determinante al rafforzamento  della qualità della vita dei nostri Cittadini e all’animazione dei nostri 

centri abitati. 

In questa direzione andrà  l’area attrezzata per gli eventi a Laura, un intervento da 800.000 euro che 

vedrà una riqualificazione degli Impianti Sportivi Bracciotti con la realizzazione di una struttura 

attrezzata con cucina, bagni e refettorio coperto e, finalmente, un campo giochi per bambini che Laura 

aspettava da tempo. Poche settimane fa è stata svolta la gara di appalto ed in questi giorni la ditta 
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aggiudicatrice sottoscriverà il contratto per cominciare i lavori. Al termine di questa opera seguirà 

anche la realizzazione dei parcheggi lungo la provinciale. Insieme alle strutture della Pro Loco a 

Crespina e dello Spazio Festa Comunale a Cenaia, saranno importanti luoghi di aggregazione per eventi 

che continueremo ad organizzare sia come Comune, sia mettendole a disposizione delle Associazioni 

per le loro annuali iniziative alle quali continueremo a contribuire. 

In merito alla cultura e agli spettacoli il nostro obiettivo di base resta quello di continuare ad offrire ai 

nostri cittadini quegli eventi a cui ci siamo piacevolmente abituati. Dagli spettacoli serali in tutte le 

frazioni, musica leggera, lirica in piazza, mostre di quadri. 

Un ottimo lavoro è quello svolto dalle nostre due biblioteche comunali di Crespina e Lorenzana, 
attraverso le quali vengono realizzati progetti di promozione alla lettura, anche all’interno delle nostre  
scuole, laboratori, ma anche il Circolo di lettura per adulti, proiezioni di film, presentazioni di libri e 
convegni. Continueremo ad investire nelle nostre biblioteche, con nuove iniziative e nuovi progetti. 
 

Vorremmo tornare ad avere un teatro comunale: il teatro di San Michele. La ristrutturazione degli 

affreschi ed il consolidamento della fondamenta che abbiamo già effettuato ci avvicinano sempre più 

a questo obiettivo, ma lavoreremo per reperire contributi e finanziamenti per raggiungerlo 

definitivamente. 

 

 

Opere Pubbliche e manutenzioni 

In questo settore, da sempre abbiamo investito molto, sia a livello economico che di qualità delle opere 

realizzate. E gli obiettivi che ci fissiamo per il prossimo mandato vanno in questa direzione. Purtroppo 

non abbiamo potuto realizzare tutto quanto previsto a causa dei due anni di stop causati dalla 

pandemia Covid e dai successivi aumenti dei prezzi, per cui ci ritroveremo a dover riproporre anche 

alcune opere già previste in precedenza. 

Vogliamo indicare quelle che secondo noi sono le priorità, e sulle quali ci metteremo da subito a 

lavorare 

 

A Crespina: 

Il definitivo recupero del Teatro di San Michele, dopo gli investimenti degli anni precedenti è il 

momento di concludere l'opera e aprire questo spazio alle nostre iniziative e quelle delle Associazioni 

culturali del nostro territorio. 

Realizzare la palestra scolastica nella zona sportiva. 

Proseguire con il progetto di recupero del capoluogo in esecuzione del master plan già predisposto, 

partendo dalle piazze 

Il nostro obiettivo è quello di realizzare una rete ciclopedonale che colleghi tutte le frazioni del nostro 

Comune, in questi anni tanti chilometri sono stati realizzati, il tratto che collegherà Crespina e Le Lame 

è tra i più importanti. 

 

A Lorenzana: 

A Breve inizieranno i lavori per la realizzazione dello spazio feste di Laura. Dovrà seguire anche la 

realizzazione del parcheggio di pertinenza. 
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Continueremo il progetto del recupero del centro storico in esecuzione del master plan già predisposto, 

ristrutturando le due scalinate di Via Quattro Novembre e Traversa Pietro Gori. 

Proseguiremo la pubblica illuminazione di Via Ciagherotti tra Lorenzana e Greppioli ed anche in Via 

Nuova Pisana Livornese per collegare Lorenzana a Laura e  nelle vie collaterali al paese dove risulta 

carente. 

E’ nostra intenzione individuare un percorso ciclopedonale per collegare lo Spazio Feste di Laura con 

la futura Casa di Comunità nel PIP di Viale Wojtyla. 

Siamo consapevoli dell’ormai precaria situazione della vecchia parte del cimitero di Lorenzana che 

necessita ormai di una urgente ristrutturazione, sia per motivi di decoro che per motivi di posti, non 

più rinviabile. Crediamo di dover procedere alla demolizione e ricostruzione dei loculi al confine con il 

Parco della Pace e alla riorganizzazione dei vialetti interni. 

Riteniamo poi fondamentale che il borgo di Lorenzana ritrovi un proprio spazio di aggregazione, che 

nel passato era rappresentato dalla Sala Parrocchiale, per questo manterremo vivi i contatti con la 

Parrocchia per poter sostenere e contribuire al recupero di questo luogo fondamentale  per la vita del 

paese. 

Intendiamo poi completare la parte del palazzo comunale di Lorenzana, ancora da ristrutturare, per 

poterla destinare a polo museale e sala per esposizioni artistiche, perché possa diventare un luogo 

attrattivo dal punto di vista culturale e turistico. Per la realizzazione di questo progetto porteremo 

avanti il lavoro già iniziato con l'Ambito Terre di Pisa, per la valorizzazione della Collezione Carlo Pepi. 

 

 

A Lavoria: 

nella zona PIP, è nostra intenzione realizzare un cosiddetto “POLO SERVIZI”, dove potranno trovare 

collocazione l'Archivio Comunale, una sede per il C.O.C. della protezione civile (centro operativo 

comunale) da dove gestire le emergenze, una eventuale nuova sede della Polizia Locale, un ufficio 

turistico come sportello informativo sul territorio e le varie iniziative e gli Uffici riservati alla nuova sede 

della direzione didattica dell'Istituto Comprensivo “Mariti”. 

E’ inoltre nostra intenzione individuare un'area dove realizzare una “sala del commiato”, dove sarà 

possibile esporre i defunti per un breve periodo di commemorazione e di dignitoso commiato. 

 

A Cenaia: 

Nella zona sportiva oltre alla palestra, sarà realizzato un parcheggio, oltre che a disposizione degli 

eventi sportivi, servirà anche lo spazio festa con i suoi eventi.  

Dopo i recenti interventi alla struttura dello spazio festa, saranno sistemati i vialetti esterni per renderlo 

fruibile durante l'anno. 

Sarà rivista l'attuale viabilità con interventi migliorativi per creare un migliore collegamento tra il centro 

del paese e l'area sportiva. 

Le iniziative private che partiranno a breve tra Cenaia e Lavoria porteranno anche una serie di interventi 

a livello di opere pubbliche. 

Anche le cosiddette frazioni minori avranno bisogno di interventi e di manutenzioni, con la 

realizzazione dell'illuminazione mancante e proseguendo con l'installazione di telecamere di 

videosorveglianza nelle varie zone abitative. 
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A Tripalle: le due piazze saranno recuperate. 

 

Incrocio di Volpaia-Siberia. In molti chiedono la realizzazione di una rotatoria. La sicurezza è una nostra 
priorità ma bisogna avere anche consapevolezza di quel che si propone e si vuole realizzare. La nostra 
esperienza ci dice che una rotatoria ha un costo medio di circa 300.000 euro, una cifra quindi 
insostenibile per il traffico ed il tipo di strada della quale stiamo parlando. Certo è che metteremo in 
atto interventi per rendere maggiormente visibile l’incrocio in questione, soprattutto per chi 
sopraggiunge da Volpaia, in modo da ridurre i rischi di incidenti, con segnalazioni luminose, strisce, 
bande di rallentamento e cartellonistica più evidente, mantenendo i costi dell’intervento in qualcosa 
di realizzabile davvero.  

Maggior attenzione sarà data al decoro urbano, con una programmazione settimanale cercheremo di 

migliorare l'importante lavoro che già sta facendo il personale comunale. In questa prospettiva 

abbiamo aumentato le unità operative in questo settore e fatto importanti investimenti per 

attrezzature e mezzi. Continueremo in questa direzione. 

 

Uso e assetto del territorio e pianificazione urbanistica 

Con l'approvazione di un piano regolatore unico per tutto il Comune, adeguato alla nuova legge 

regionale, abbiamo creato le condizioni per il soddisfacimento di esigenze a carattere familiare nella 

piena sicurezza della nostra conformazione idrogeologica, dando la possibilità di scegliere il nostro 

territorio come luogo dove vivere ed aumentando la possibilità di recupero, ampliamento ed 

adeguamento del patrimonio edilizio esistente, limitando molto le nuove costruzioni e lo sfruttamento 

di nuovo suolo a scopo residenziale. Il prossimo obiettivo sarà quello di approvare rapidamente il nuovo 

Regolamento Edilizio che, in bozza, è già predisposto, ottenendo così il soddisfacimento di quelle 

esigenze quotidiane della popolazione. 

Proseguiremo inoltre con la digitalizzazione dei servizi urbanistici che ha già visto negli anni passati la 

quasi totale scannerizzazione dell’archivio pratiche edilizie, dando risposte rapide a chi necessita di 

prenderne visione. 

 

Turismo ed identità territoriale 

L'idea che abbiamo di  turismo è legata al territorio, all’agriturismo, alle nostre specialità 

enogastronomiche e tipicità territoriali. L’istituzione dell’albergo diffuso a Lorenzana, realizzata dalla 

cooperativa e finanziata dal Comune, oggi è una realtà che porta un numero importante di turisti e 

continua a crescere. Le Attività di B&B che stanno continuando a  svilupparsi in tutto il territorio 

comunale, per questo occorrerà mettere in campo azioni per  incentivare e sviluppare questo settore. 

Nel 2023 ci sono stati circa 20.000 pernottamenti nelle strutture del nostro territorio. Anche i nostri 

territori diventano sempre più attrattivi per il turista (soprattutto straniero). Dovremo lavorare per 

cercare di realizzare un ufficio turistico che sappia dare risposte a chi decide di percorrere le proprie 

vacanze nel nostro territorio. Fondamentale sarà la sinergia con le strutture ricettive presenti e con le 

Associazioni (Proloco, Odeporitca, ecc..) in modo da offrire al turista proposte ed iniziative varie che 

permettano una fidelizzazione nel tempo. 

Riteniamo che il ripristino della rete sentieristica sia un valido volano di sviluppo in questo senso: è 
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importante ripristinare i sentieri ma soprattutto mantenerli. 

Un grande traguardo è stato raggiunto con l'approvazione del tracciato del Cammino d'Etruria che 

attraversa il nostro comune, lavoreremo perché il tratto di nostra competenza sia attivo e fruibile, 

consapevoli del fatto che il '' turismo lento '' è in forte aumento e l'Italia è la destinazione preferita per 

questa forma di turismo a livello internazionale. 

Vorremmo poi rendere i nostri territori più belli e attrattivi con installazioni artistiche, di vario genere 
da disporre in luoghi caratteristici, perché possano creare interesse e incentivare la visita dei nostri 
borghi. 

 

Sicurezza pubblica e legalità 

La sicurezza è, da sempre, un tema molto sentito. Per questo, in questi anni abbiamo investito molto 

con l'installazione di videocamere  su tutto il territorio comunale che fanno capo alla sede operativa 

dei vigili, che è diventata una vera e propria centrale per la sicurezza, dove dei monitor tengono sotto 

controllo la situazione di traffico e monitorano le vie di accesso principali del Comune.  

 

Trasparenza e Partecipazione: Unione tra Amministrazione e Cittadini 

 

Nel nostro programma elettorale, promuoviamo un'approfondita e continua comunicazione tra la 

pubblica amministrazione e i cittadini. Per garantire trasparenza, coinvolgimento e responsabilità, 

intendiamo istituire regolari eventi di incontro tra amministratori e comunità locale. 

Organizzeremo assemblee comunitarie periodiche, aperte a tutti i residenti del comune, durante le 

quali la pubblica amministrazione presenterà le attività svolte nel periodo precedente e illustrerà i 

progetti futuri. Questi incontri offriranno un'opportunità preziosa per comprendere meglio le azioni 

dell'amministrazione e per fornire feedback immediati. Durante le assemblee, daremo voce ai cittadini, 

invitandoli a esprimere le proprie esigenze, preoccupazioni e suggerimenti. Ascolteremo attentamente 

ogni intervento, garantendo che ogni opinione sia presa in considerazione nel processo decisionale. 

Utilizzeremo strumenti di facilitazione per assicurare che il dibattito sia costruttivo e inclusivo. 

Inoltre, ci impegniamo a rendere pubblici i resoconti di ogni assemblea, assicurando che le informazioni 

condivise e le decisioni prese siano accessibili a tutti i cittadini. La trasparenza sarà al centro del nostro 

operato, con l'obiettivo di costruire fiducia e accountability nella gestione pubblica. 

Introdurremo strumenti tecnologici innovativi per facilitare la partecipazione dei cittadini, 

consentendo ad esempio la partecipazione virtuale alle assemblee o l'utilizzo di piattaforme online per 

la raccolta di feedback e proposte. Vogliamo garantire che tutti abbiano la possibilità di contribuire al 

dibattito, indipendentemente dalle proprie circostanze o vincoli di tempo. 

In sintesi, ci impegniamo a costruire un legame forte e collaborativo tra la pubblica amministrazione e 

i cittadini, ponendo le basi per una governance partecipativa e responsabile. Vogliamo che ogni 

residente si senta parte integrante del processo decisionale e abbia fiducia nell'efficacia e nell'integrità 

della nostra amministrazione. 

 

Innovazione  
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Sono davvero molti i risultati raggiunti in questi anni. Abbiamo dei nuovi software che consentono di 

svolgere al meglio il lavoro amministrativo (esempio, il controllo sull’evasione),  l’anagrafe nazionale. . 

Si possono consultare i propri dati on line, il pagamento della mensa scolastica e pulmino, le multe, il 

suap. 

Abbiamo attivato servizi di alert per le scuole, per la protezione civile e per le informazioni. 

Continueremo ad aggiornare il comune secondo le ultime innovazioni, senza che mai venga meno lo 

sportello fisico, la cui qualità è garantita dall'ottimo lavoro che svolge il nostro personale.  

Il nostro obiettivo è quello di mantenere una pianta organica ben strutturata e organizzata per la 

qualità dei servizi che vogliamo erogare ai cittadini. 


